



**MUNICIPALIDAD DE VILLANUEVA, CORTES
GERENCIA DE DESARROLLO HUMANO
PROGRAMA MUNICIPAL DE SALUD MENTAL**



INFORME DEL PORTAL DE TRANSPARENCIA

MES DE OCTUBRE DEL AÑO 2022

El Programa Municipal de Salud Mental, ofrece sus servicios psicológicos a la población Villanovense, en horario de lunes a viernes de 8:00 am a 5:00 pm, se cuenta con un equipo de profesionales altamente calificado, y afiliadas al Colegio de Psicólogos de Honduras.

Integrando este equipo de trabajo: La coordinadora, MPs. Karla Yamileth Reina Aguilar; las licenciadas en psicología: Gladys Lizeth Gómez, Mayra Alejandra Coello, Yadira Lizeth Izaguirre Murillo y Suzanne Neil Torres Orellana.

Con la participación de las psicólogas en trabajo social de la Universidad Autónoma de Honduras: Hilda Interiano, Angélica Rivera, Jessica Aguilar y Karen Hernández.

Durante el mes de octubre se atendieron un total de 407 personas, de las cuales 188 fueron mujeres, 56 hombres, 97 niñas y 66 niños; manifestando problemas de ansiedad, depresión, dificultades de aprendizaje y violencia doméstica.



MPs. Karla Yamileth Reina
Coordinadora del Programa Municipal
Salud Mental



1. En el trastorno de depresión se atendieron 46 mujeres, 5 hombres, 2 niños y 11 niñas, haciendo un total de 64 personas que recibieron evaluación e intervenciones psicológicas.



2. Se atendieron pacientes con el trastorno de ansiedad generalizada, de los cuales 48 eran mujeres, 16 hombres, 5 niños y 5 niñas; haciendo un total de 74 personas.





3. En lo concerniente a violencia doméstica se atendieron 29 personas, de las cuales 20 eran mujeres, 9 hombres; siguiendo un plan terapéutico personalizado y dando informes en tiempo y forma a los juzgados competentes.



4. Se brindó atención psicológica a 59 niños y 75 niñas, haciendo un total de 134 niños y niñas atendidas, que presentan problemas de aprendizaje y conducta; trabajando de forma conjunta con los padres en orientación y psicoeducación.





Talleres de Salud Mental

03 de octubre de 2022, reunión de intercambio de experiencias sobre el proceso psicologico del programa municipal de salud mental, con la organización Save the Children International. Estuvieron presente por parte de la Municipalidad de Villanueva, Gerente de Desarrollo Humano Elvin Guillen , Heraclio Miranda y Karla Reina, psicologa municipal.



10 de octubre de 2022, intervención a albergue de la Escuela Gerardo Barrios del sector Calan, esto se realizó con 29 familias afectadas por las inundaciones dejadas por el reciente paso del huracán. Esta labor la realizo las licenciadas Yadira Murillo e Hilda Interiano.



Municipalidad de Villanueva, Cortés, Honduras
Barrio el Centro, 3º y 4º Ave, 1 y 2 Calle
Costado Oeste Parque Central.
Correo Electrónico: alcaldía-villanueva@hotmail.com
Tel. (504) 8911-6575

“La tierra que endulza a Honduras”



12 de octubre del 2022: Visita al Albergue Monte Santo para brindar intervención en crisis a personas afectadas por las inundaciones, las psicólogas Mayra Coello, Karla Reina y Jessica Aguilar.



13 de octubre de 2022, El día de hoy se realizó visita a la instalación del Centro Educativo Bilingüe San Francisco para impartir la charla de **Motivación** ya que el centro solicitó del apoyo al Programa Municipal de Salud Mental de la Municipalidad de Villanueva, Cortés, para animar a la población estudiantil de sexto grado Bilingüe. Charla impartida por las psicólogas en trabajo social Diana Dubón y Jessica Aguilar, en un horario de 9: 00 a. m. 10: 15 a.m. con una asistencia de 15 estudiantes.





14 de octubre de 2022, Se realizó la visita al albergue de la Escuela Manuel Bonilla del Municipio de Villanueva Cortés. Se brindó atención psicológica a la población que se encuentra albergada, realizadas por las psicólogas en trabajo social Angélica Rivera, Karen Hernández y Jesica Aguilar, en un horario de 2:00 p. m a 4: 00 p.m.



26 de octubre de 2022, se realiza intervencion al centro educativo José Cecilio del Valle, de la comunidad de Santa Eduvigues, del sector Calan, donde se realiza escuela para padres y evaluación a los estudiantes. Se atendieron 41 padres de familia y 23 estudiantes. Las psicologas responsables Karla Reina, Yadira Murillo y Jesica Aguilar.





31 de octubre de 2022, Taller Resolucion de conflictos y Motivacion– Colaboradores de la Municipalidad de Villanueva Cortes.

Este día se impartio el Taller bajo el tema **Resolucion de conflictos y motivacion** para los colaboradores de la Municipalidad de Villanueva, desarrollada en las instalaciones de la Terraza Municipal; se contó con la participacion de 27 personas.

Actividad ejecuatada por las psicólogas Yadira Murillo, Gladys Gómez, psicólogas infieri Karen Hernandez, con un horario de 9:00-12:00m.

Con el objetivo de identificar los conflictos laborles para abordarlos. Analizar las actitudes y los factores que intervienen en una situacion problemática y aprender habilidades para la resolucion de conflictos. Y asi mismo, promover como alcanzar la motivacion en el ambiente laboral.



Se extiende en la ciudad de Villanueva, departamento de Cortés, a los cuatro días del mes de noviembre del dos mil veintidós.


MPs. Karla Reina
Coordinadora del Programa
Municipal Salud Mental

